



LA PROD'

Backstages du Live
"Son of a Witch" de Cwyllon

Qui sont t-ils ?

Implantée à Plogastel-Saint-Germain, La Prod' est une junior association qui réalise des courts métrages, des teasers, des clips vidéo, mais aussi des vidéos promotionnelles. L'association regroupe une vingtaine de membres dont 8 qui composent le bureau et qui ont entre 16 et 19 ans. Globalement les membres de l'association font ou on fait la spécialité cinéma audiovisuel au lycée Jean-Marie Le Bris à Douarnenez.



Logo de la Junior Association

L'histoire de la junior association

- **2015** - Collège Henri Le Moal, Les deux élèves Dylan Gonidou et Pierre Caroff participent à un atelier vidéo proposé par leur surveillant.
- **2017** - Ils ouvrent leur chaîne YouTube pour pouvoir partager leurs vidéos.
- **2018** - Création de leur junior association "LA PROD'" grâce au soutien de Marie Daniélou, coordinatrice jeunesse de la communauté de communes du haut pays bigouden pour pouvoir continuer à faire vibrer leur attachement à la réalisation de vidéos suite à la fermeture de l'atelier vidéo du collège.
- **2019** - lycée Jean-Marie Le Bris, les deux élèves prennent l'option cinéma et continuent à réaliser de beaux projets.
- **Maintenant** - L'association s'est depuis bien développée. Depuis le collège la composition de l'association a bien changé les gens adhère et d'autres la quittent.

Les projets passés ?

En leur demandant quels projets les avaient marqué les membres de La Prod' nous a énumérés une liste des projets qui leur ont tenus à cœur depuis le commencement. Leur premier gros projet a été la réalisation de leur premier court-métrage au cours de leur dernière année de collège avant que le groupe ne se dissout. Ils ont continué par nous parler de leurs 2 participations au concours "je filme le métier qu'il me plaît" en 2019 puis en 2021 où ils ont remporté un clap de bronze sur leur court métrage mettant en avant le métier de Tisseuse de macramé intitulé "La tisseuse rêveuse". Ils ont également participé au concours Kino durant quatre ans d'affilées en ayant pour but de réaliser un court-métrage en 48 h top chrono. Le groupe souhaiterait faire des vidéos pour des bars ou des restaurants locaux afin de pouvoir financer d'autres projets.



illustration de @nessuhime (instagram)
représentant le court métrage

Des projets en cours ?

Le gros projet du moment à La Prod' est la réalisation du court-métrage MILIE écrit par Violaine Paul avec l'aide de Dylan Gonidou. Un court-métrage qui va nous parler d'une jeune fille hypersensible qui est invitée à une fête par ses amies. Sa sortie est prévue pour cet été en attendant l'association a ouvert une cagnotte en ligne pour récolter des fonds pour pouvoir réaliser ce gros projet qui a beaucoup d'importance pour eux. Le tournage débute au mois d'avril.

L'avenir de la JA ?

Quelques membres fondateurs de l'association sont maintenant majeurs donc ne peuvent être représentant de la JA dû à leur âge. La question d'une association loi 1901 s'est posée, mais pour le moment, c'est un projet compliqué au vu des études de chacun et de leur répartition fragmenter dans la France.

Emma Chaloppé & Amaya Wellecan

Web reporters de La Ligue de l'enseignement du Finistère

Où les retrouver ?

 @LA_PROD  @la_prod_officiel  laprod.bzh@gmail.com

 @LAPROD29  @LA_PROD'

 lien de la cagnotte : https://fr.ulule.com/milie_lefilm